



Dringlichkeitsantrag

Der Beirat möge beschließen:

Resolution zur Zukunft des Bauamtes Bremen-Nord (BBN)

Der Beirat Blumenthal begrüßt die aktuelle Debatte um die Zukunft des Bauamtes Bremen-Nord und nutzt die Gelegenheit, sich eindeutig zur Existenz des Bauamtes Bremen-Nord zu bekennen.

Allerdings erwartet der Beirat Blumenthal folgende uneingeschränkte Zugeständnisse seitens der Verantwortlichen:

- Der Senat gewährleistet eine ausreichende personelle Ausstattung des BBN und eventuelle freie Stellen werden unverzüglich besetzt.
- Das BBN wird zu einer effizienten Dienstleistungsbehörde weiter entwickelt
- Dabei erwartet der Beirat von der Leitung und allen Mitarbeitern des BBN eine Grundeinstellung, die geprägt ist vom festen Willen, die Wünsche der Bürgerinnen und Bürger und der Unternehmen in ihrem jeweiligen Begehren zu unterstützen.

Ganzheitliche Betrachtungen und zügige Entscheidungen zum Wohle der Entwicklungen Bremen-Nords sind unabdingbar, um im Wettbewerb um Menschen und Unternehmen mit den Umlandgemeinden zu bestehen. Hierbei hat das BBN eine Schlüsselposition inne, die genutzt werden muss, um Bremen-Nord, seine Stadt- und Ortsteile positiv zu gestalten.

14.01.2013

Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD